



[¿SERÁ?]

Insistirán en reforma

Nos dicen que, para cuando regresen de las fiestas decembrinas, los **legisladores** volverán a recibir una propuesta del presidente **López Obrador** que insiste con una **reforma al Poder Judicial**. La iniciativa no sólo incluiría algunos ajustes presupuestarios y la creación de áreas de supervisión a los juzgadores, lo que resulta de mayor interés para **Palacio Nacional** es que los **magistrados y ministros** se elijan a través del **voto popular**... Y lo interesante es que las manda ahora que se habla de una fractura en el bloque de contención del Congreso. ¿Será?

Tribunal en crisis

Con dos años y meses de diferencia, ayer ocurrió otra “insurrección” en el **TEPJF**, pues la mayoría de magistrados solicitaron la renuncia de **Reyes Rodríguez** como presidente de ese organismo, quien para evitar que proceda su destitución optó por huir, literalmente, de la sesión; ya entrada la organización de la **elección 2024**, muy posiblemente la cabeza de **Reyes** caerá el lunes y con una cascada de acusaciones graves, como las de presunta extorsión y hostigamiento laboral. También hay que recordar que el actual presidente del TEPJF llegó a ese puesto, en 2021, por el “golpe” que destituyó a **José Luis Vargas**... Hay quienes se preguntan si la nueva crisis del Tribunal impactará en el proceso electoral. ¿Será?

Artífice del megafraude

Con la detención de **René Gavira** quien presuntamente es la mente que orquestó el fraude más conocido del **Gobierno de la 4T** seguramente se conocerá más información sobre el quebranto a **Segalmex**, que según algunas fuentes pudo alcanzar **20 mil millones de pesos**, aunque oficialmente es de 9 mil 500 millones. El viejo **expriista** que en su momento fue mano derecha de **Adrián Rubalcava**, alcalde de **Cuajimalpa**, fue director de Administración y Finanzas durante la gestión de **Ignacio Ovalle**, la cual tuvo un vínculo interesante con **Movimiento Ciudadano**, a tal grado que una parte de esos fraudes, nos dicen, tuvieron un toque naranja. ¿Será?

Reconocimiento

Por votación unánime, **María Esther Ramírez Vargas**, titular de la **Secretaría de Hacienda** de Hidalgo, fue nombrada como Coordinadora de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales para el periodo 2023-2024; cabe señalar que dicha distinción no había sido otorgada a **una mujer** desde 1992, lo que reconoce el buen manejo en materia hacendaria de la administración del gobernador hidalguense **Julio Menchaca Salazar**. ¿Será?